RUMILLY

DL 27.07.18

Les jeunes de l'association Passage s'attellent au nettoyage du plan d'eau

Durant ce mois de juillet, l'association Passage permet aux jeunes Rumilliens qui le souhaitent de participer à des chantiers éducatifs rémunérés.

Les éducateurs de l'association, Caroline, Maddy, Rémi, ainsi que Véronique, qui les a rejoints pour accompagner les jeunes cet été, s'impliquent auprès des jeunes.

Avec les partenaires locaux, ils mènent des actions de proximité dans le cadre d'une mission de protection de l'enfance.

Vous reconnaîtrez les membres de l'association à leur tee-shirt blanc marqué

dos. Comme les années précédentes les jeunes arpentent les bords du plan d'eau afin de le rendre propre pour les promeneurs et toutes les personnes qui souhaitent s'y arrêter.

Dans une mission confiée à l'association et subventionnée par la municipalité, comme Alicia 15 ans, Whitney 16 ans, Fanny 16 ans, Julia 15 ans et Iussaf 15 ans (photo), 20 autres jeunes ont ramassé les déchets, changé les poubelles et nettoyé les toilettes publiques.

Comme le souligne Caroline, ils sont ainsi « sensibilisés à un acte citoyen », mais également à différentes va-"association Passage" sur le leurs défendues par l'association.

Durant deux heures pendant cinq jours, chaque équipe formée de cinq jeunes a pu travailler grâce au matériel mis à leur disposition par la municipalité.

Si les inscriptions sont closes pour cette année, les jeunes résidants de Rumilly qui le souhaitent peuvent s'inscrire auprès de l'association pour l'année prochaine, trois semaines au plus tard avant leur semaine d'intervention.

https://www.passage.asso.fr /association.html

Grâce à ces jeunes, le plan d'eau est rendu propre. Photo association Passage

